

Donauuniversität Krems/Alcatel

Johann Günther, bisheriger Leiter des Geschäftsbereiches Bürokommunikation, Distribution Österreich, Zentral- und Osteuropa bei Alcatel Austria, übernahm vor kurzem das neu gegründete Institut für Telekommunikation und Medien an der Donauuniversität Krems. Ing. Dr. Günther ist seit 1979 Lehrbeauftragter am Institut für Publizistik und Kommunikationswissenschaften an der Universität Wien.

Generaldirektor **Lorenz Fritz** übernimmt bis zur definitiven Bestellung eines Nachfolgers für Günther dessen Aufgaben bei Alcatel Austria und wird dabei von **Gerold Nutz**, Geschäftsführer der Comtel, unterstützt.